

# Loiret → Congrès Nouvelle ère junior

**ÉVÉNEMENT** ■ Le Département du Loiret mobilisé pour faire changer le regard sur les personnes handicapées

## Le handicap, richesse pour la jeunesse



**SPECTACLE.** « Dis-moi ton essentiel », avec Brigitte Artaud et Jean-Paul.



**PAROLE.** Initiateur des congrès Nouvelle ère, Jean-Baptiste Hibon, aux côtés de jeunes témoins.

Demain, se tiendra à l'hôtel du Département, à Orléans, le congrès Nouvelle ère. Dès hier, ce sont près de 400 élèves de 6<sup>e</sup> qui ont été sensibilisés au handicap.

Le handicap, c'est l'affaire de tous. Le regard sur le handicap, c'est l'affaire de chacun.

Construire les relations humaines de demain nécessite, aujourd'hui, d'associer toutes les générations, à commencer par les plus jeunes. Pour bâtir ce chemin, le conseil départemental du Loiret a décidé de s'engager dans cette démarche en faveur de l'inclusion.

La première pierre a été posée, hier, à Sully-sur-Loire, avec une version junior de cet événement de sensibilisation et de mobilisation, à laquelle près de 400 collégiens de sixième, troisième et classe Ulis ont participé, dont certains en situation de handicap.

Marc Gaudet, président du Département, et Jean-Baptiste Hibon, initiateur de ces congrès et président du Réseau humain, ont ouvert cette nouvelle ère loirétaine. Qui, demain, prendra une dimension plus entrepreneuriale et associative, à l'hôtel du département à Orléans. ■



**FRESQUE.** Les jeunes ont réalisé une œuvre de street-art sur le thème de l'école idéale de demain, adaptée au handicap. PHOTOS ÉRIC MALOT



**JEUNESSE.** Le changement de regard sur le handicap passera par eux.



**ARTISTE.** Chacun a commenté son œuvre.



**INCLUSION.** Tous différents, tous la main dans la main.